

„Vielfalt“ in der Info-Galerie

Obernkirchen. Die offizielle Eröffnung ist zwar erst im Februar, aber seit dieser Woche können in der Info-Galerie neue Bilder betrachtet werden: Unter dem Motto „Kleine Vielfalt“ stellt Gertrud Adrian Werke in Aquarell, Mischtechnik und Pastell aus. Gertrud Adrian ist gebürtige Gelldorferin, und das erklärt zumindest eines ihrer Lieblingsmotive: die Stiftskirche. Immer, wenn sie aus dem Fenster geschaut habe, dann habe sie die markanten Türme im Blickfeld gehabt, sagt sie. In der Ausstellung sind mehrere Stifts-Motive in immer der gleichen und an Lionel Feiningers Malstil angelehnten Bilder zu sehen, die ihren Reiz – neben dem Motiv – durch das Wechselspiel der Farben erhalten. Gertrud Adrian malt seit fast einem Vierteljahrhundert. Damals besuchte sie verschiedene Aquarellmalkurse bei verschiedenen Dozenten der Volkshochschule Schaumburg. Ab 1993 besuchte sie auf drei Malreisen die Provence und schulte ihren Blick und Malstil gleichermaßen in diversen Seminaren. Heute ist sie selbst Dozentin an der VHS Schaumburg – und unterrichtet im Zeichnen, Aquarellmalerei und bietet zudem einen Malkreis für Fortgeschrittene an. Die Ausstellung wird offiziell am Sonntag, 7. Februar, um 11.30 Uhr eröffnet. rnk